



## Voyage en Espagne 2017 : premier jour

publié le 14/03/2017

Des nouvelles des élèves partis à Barcelone mardi 14 mars

2017

*Descriptif :*

Des nouvelles des élèves partis à Barcelone mardi 14 mars 2017

Voici le message transmis par le groupe parti ce mardi matin, 14 mars 2017, à 6h50.

"Le trajet jusqu'à Barcelone s'est bien passé. La visite du théâtre musée Dali a été enrichissante.

La prise de contact avec les familles s'est bien déroulée. Et en plus, il fait beau ! A demain pour d'autres nouvelles."



Le théâtre musée Dali à Barcelone



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.